



La situación en Sinaloa está tranquila, afirma el gobernador Rubén Rocha

ALONSO URRUTIA Y ARTURO SÁNCHEZ E IRENE SÁNCHEZ
REPORTEROS Y CORRESPONSAL

Ruben Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, al llegar a Palacio Nacional para participar en un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador donde se evaluó el avance del programa IM-SS-Bienestar, sostuvo que la situación en su entidad está tranquila.

Se refirió a lo sucedido el pasado jueves, cuando presuntos miembros del crimen organizado atacaron a elementos del Ejército Mexicano en la comunidad Paredones, sindicatura de Jesús María, en la zona rural del norte de Culiacán, lo que desató un enfrentamiento,

y sujetos no identificados bloquearon con vehículos incendiados la carretera México 15 en varios puntos, a la altura de la comunidad Limón de Los Ramos. Los criminales quemaron un camión de la empresa Líneas de Oriente y una camioneta.

“Fue un incidente sin consecuencia”, dijo en relación al enfrentamiento que se registró ayer entre fuerzas de seguridad e integrantes del crimen organizado en Culiacán.

En breve entrevista explicó el hecho: “se encontraron una patrulla del Ejército con una camioneta con gente armada. Eso fue”. “Ya no hay nada. Está tranquilo Sinaloa”, aseguró Rocha.

En tanto, Juan de Dios Gámez Mendivil, presidente municipal de

Culiacán, aseguró que tras los hechos delictivos, la ciudad amaneció tranquila.

Señaló que las clases no se suspendieron en los planteles educativos, pues no hubo necesidad de valorar la cancelación, debido a que el lugar donde se originó el ataque fue ubicado, además se brindó ayuda a los ciudadanos quienes ante la falta de transporte público, fueron trasladados a sus domicilios y se retiraron cuatro vehículos que fueron despojados y siniestrados.

Indicó que se mantiene la coordinación entre los tres niveles de gobierno para prevenir acciones de violencia y siguen atentos en la vigilancia tanto en zona rural de Jesús María, como en la ciudad para tranquilidad de los ciudadanos.